

地域づくり通信 第9号

2013年6月15日発行

編集・発行 南橋地区地域づくり推進協議会 広報部会

事務局：南橋公民館内 ☎231-2376

成果を今年度活動につなげよう

第7回推進大会に200人が集う



山本市長も駆けつけて

←開会で角田会長があいさつ

「第7回南橋地区地域づくり推進大会」が、3月16日に南橋公民館で開催。これまでの活動成果を今年度活動につなげることを確認しました。

推進大会には約200人が出席。会長や市長のあいさつ、各部会から平成24年度活動の報告がありました。南橋中、鎌倉中の生徒による学校での取り組みのレポート（下欄参照）・冒険遊び場の紹介も。「南橋地区地域づくり宣言」と「25年度組織・活動計画」も採択されました。大会に先立ち、群馬大学教授・小島至先生から「夢の再生医療とiPS細胞」と題した特別講演があり、現在、世界的にも注目の高いテーマで、参加者は熱心に耳を傾けていました。



↑小島先生の特別講演

←冒険遊び場の紹介

中学生が地域活動をレポート

上記推進大会より（要旨）



南橋中

下川維詩さん
坂西啓佑さん
関根 慧さん

橘山の自然や歴史にも

昨秋に橘山の雑草の処理や巣箱の設置をしました。橘山の自然と歴史も知ることができました。お昼に出された田口菜は美味しく、地域の方との交流も楽しかったです。



鎌倉中

五十嵐守さん
高橋 雅さん

学年ごとや部活動で清掃

白川など地域の川や市民プールの清掃などを、学年ごとや部活動で行っています。地域の方のご協力をいただいている朝のあいさつ運動は、私たちが元気にしてくれます。

地域づくり交流フェスタ 2013

- ★ 6月23日(日) 9:30—16:00
- ★ 前橋市総合福祉会館
- ・ お出かけをお待ちしています。

七夕まつりに出品

- ★ 7月4日(木)～7日(日)
- ★ 前橋中心商店街
- ・ 本協議会の飾りをご覧ください。



南橋地域探検隊
「さくらロードを
歩いてみよう」



活動
ウォッチ

- 赤城白川まつり
- すっかり定着行事に。清掃や観察に700人が参加。(4月29日)



- 子育てサロン
- 今回は野外活動です。10組25人が「こども公園」へ。(5月27日)



- 橋山自然観察会
- 今年で2回目。30人が参加して草木などを熱心に観察。(6月2日)

桜のトンネルをくぐった!

昨年引き続き、「さくらロードを歩いてみよう」が4月6日に実施。約40人が参加して、日輪寺での写真撮影後、約4キロの桃木川の桜並木を歩きました。「近くにこんなに素晴らしい所が……」という声も聞かれました。



菜の花会 会員募集

田口菜作りをお世話する人を募集します。詳しいことは8月の公民館報で。

24年度 リサイクル庫の回収実績	
新聞紙	34,950 kg
雑誌	28,820 kg
ダンボール	13,200 kg
雑古紙	9,820 kg
古着類	2,590 kg
合計	89,380 kg

廃食用油回収実績 単位リットル	
平成20年	1,350
平成21年	1,641
平成22年	1,995
平成23年	2,090
平成24年	2,958

NEWS ニュース にゅーす

◆本協議会と一緒に地域づくりを行っている「橋山(田口町)憩いの森愛護会」がこのほど、「花王・みんなの森づくり(活動助成)」の指定を受けました。橋山の整備がいつそう進むことでしょう。◆2人の部会員が増えたことにより、広報部会に「通信発行班」と「地域再発見班」が誕生しました。よりきめの細かい活動が期待されます。

編集を終えて

●今年度・前期分の「通信」をお届けします。左記のニュースにも書きましたが、さらなる広報部会の充実を図りました(菫)●本通信にはいろいろな情報を載せてあります。イベントなどに積極的に参加してください(中)●事務局職員体制も正副担当者制を導入。これまで以上の布陣で臨みます(滝)●本通信、町の広報、OB会だより、愛好会紙…。5つの編集が同時進行、てんやわんやの6月です(市)

★ホームページもご覧ください 「南橋地区地域づくり推進協議会」で検索してください。本協議会の詳しい情報や過去の活動が掲載されています。本通信のカラー版もご覧になれます。